

# Participations



et démocratie  
en santé

**Une dynamique inter-associative qui vise à valoriser la contribution directe des usagers du médico-social au système de démocratie en santé dans son ensemble**



## 1. Une journée expérimentale en région

Permettre aux usagers d'évaluer le dispositif CVS tel qu'il existe : leviers et freins, interaction avec les dispositifs de démocratie en santé.

Expérimenter un exemple de participation directe des usagers du médico-social et du système de santé sur un sujet hors champ CVS.

## 2. Un carnet de route des initiatives en régions

Valoriser les initiatives innovantes et bonnes pratiques en matière de représentation des usagers du secteur médico-social et du système de santé.

Proposer des fiches méthodologiques afin de décliner ces bonnes pratiques.

## 3. Un forum national des usagers fin 2016

Conclure une année d'échanges.

Poser les bases d'une contribution enrichie des usagers du secteur médico-social au système de démocratie en santé.

**La réussite du projet reposera sur votre mobilisation ainsi que celle des usagers !**

**Rendez-vous le 8 juillet 2016 à Ploufragan**



Collectif Interassociatif  
Sur la Santé

Bretagne



Avec la participation de :



l'Assurance Maladie  
sécurité sociale



MINISTÈRE  
DES AFFAIRES SOCIALES  
ET DE LA SANTÉ